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资讯
广场 联系电话：18708985058 地址：三亚市天涯区解放四路 1085 号新闻大厦一楼广告运营中心

商讯众享，便民利民 （每周一至周五刊登）

■遗失声明 200元/条（超过50个字整条按字数5元/字）；
一个证（正本、副本）380元/条。注销公告 360元/条

广告咨询热线
0898-31885668

★贾元旭（身份证号：130206198310110315）遗失准予
迁入证明，证号：琼01198896，现声明作废。
★王丽娟遗失三亚澳州城 6 栋 1408 房购房收据 3 张。
收据号：9360556、金额：100万元；收据号：9360565、金
额：56万元；收据号：9360614、金额：503264元；现声明
作废。
★王丽娟遗失三亚澳州城 6 栋 1408 房购房收据 2 张。
收据号：1982366、金额：100万元；收据号：8981074、金
额：10万元，现声明作废。

海南隐居商务发展有限公司原注册资金人民币拟由
伍佰万元整减为壹佰万元整，请债权人自登报之日起
45天内向公司提出相应的担保请求，特此公告。

减资公告

减资公告、遗失声明 ★黄朝阳遗失警官证，警号:020256，现声明作废。
★ 黄 朝 阳 遗 失 居 民 身 份 证 ， 证 号 ：
460200196503301010， 有 效 期 限 ：
2009.08.07-2029.08.07，现声明作废。
★吴微遗失三亚美丽之冠 D栋 1519 房购房收据 1 张，
收据号：3046537，金额:114168元，现声明作废。
★袁美霞遗失中恒建材广场仓库集装箱-13号铺面保
证金收据 1 张，收据编号：LT0000067494 号，金额：
4104元，现声明作废。

三亚市住房和城乡建设局以三房预许字﹝2022〕
8 号《商品房预售许可证》，批准幸福里项目一期 B#

和 C#商业裙房预售。房屋建筑层数为地上 2 层，批

准预售建筑面积:2893.55 平方米，预售套数:12 套。

该项目位于三亚市吉阳区落笔洞路，不动产权证书

为:琼(2020)三亚市不动产权第0003661号，由海南远

达投资有限公司开发建设。现就有关事项公告如下:

一、开发建设单位必须依照《中华人民共和国城市房

地产管理法》、《城市商品房预售管理办法》及有关法

律法规进行商品房预售。二、该项目预售款监管银

行:三亚农村商业银行股份有限公司阳光支行，监管

账号:1016 7391 0000 0189。三、该项目批准预售有

效期为3年(即2022年1月21日2025年1月20日)。

三亚市住房和城乡建设局
2022年 1月 20日

三亚市商品房预售公告
三房预许字﹝2022〕8号

在北京冬奥会上有这样一个
“驾驶类”项目：它不仅全程下
坡，还没有方向盘，运动员只需

“躺着”就能赢得金牌，甚至还可
以两个人一起躺。然而，这个项
目却让很多运动员谈之色变，它
就是雪橇。

冬奥会上的雪橇比赛为无舵
雪橇，早在1480年就已经出现在
挪威，1883年瑞士达沃斯举行了
世界第一次无舵雪橇比赛。从
1889 年德国成立无舵雪橇俱乐
部开始，这项运动迅速在奥地
利、德国、意大利、美国等地兴
起。国际雪橇联合会的正式成
立，让这项运动步入快速发展阶
段，并在1964年奥地利因斯布鲁
克冬奥会上被列为正式比赛项
目。

雪橇又被称为冰上“F1”，滑
行时速可达到 130 公里/小时以
上，是冬奥会中速度最快、危险
系数极高、专业性最强的项目之
一。比赛开始后，运动员需坐在
由 2个橇刃固体、2个橇刃、座板
和 2 个连桥组成的雪橇上，在两
臂用力向后推撑起跑后，迅速躺
在雪橇上开始滑行，并力求以最

短的时间过弯，保持住速度和下
滑的平稳势头，尽全力冲过终
点。

雪橇之所以被称为最危险的
项目，不仅在于它滑行速度奇
快，更在于它最“放飞自我”的驾
驶方式。运动员们驾驶的雪橇
不仅前部没有舵板，后部也没有
制动闸，整个滑行过程只能靠运
动员单手拉住雪橇皮带，并利用
身体姿势的改变来操纵雪橇。
其间要经过左右弯、急转弯、S形
弯和迷宫式弯道等 11到 18个弯
道，赛坡落差达100到 150米，可
谓真正勇敢者的游戏。

最初的雪橇比赛是在普通冰
面上进行的，运动员在驾驶过程
中经常滑出赛道。为降低风险，
如今雪橇赛道已被设计成 U 字
形，两边的护墙高于 50 厘米，以
保证运动员在躺着“开”雪橇的
过程中不会偏离中心。尽管风
险已有所降低，事故依旧多次出
现。2016 年 2 月 6 日，加拿大卡
尔加里发生的一起雪橇事故就
造成2人死亡6人受伤。2010年
温哥华冬奥会上，格鲁吉亚雪橇
手诺达尔·库马里塔什威利于一

次训练中，在惠斯勒雪橇速滑中
心的雪橇道上遭遇意外不幸身
亡，让整个冬奥会染上了悲伤的
颜色。

不过，事故的阴影并没有影
响到运动员们在雪橇项目上追
求更快的脚步。在项目发展历
程中，他们总是尽一切可能提高
速度，如戴着缝有钉子的手套增
强摩擦以在起滑时更好发力等
等。由于雪橇钢刀的温度也会
影响到速度，过去还有人想方设
法 提 升 钢 刀 温 度 以 进 一 步 提
速。为此，国际雪橇联合会曾对
规则进行了一次修改，禁止使用
加热装置，并在出发前对雪橇的
温度进行检查。

由于雪橇的重量也会影响到
速度，国际雪橇联合会对雪橇重
量也有严格限制。单人橇的重
量限制在20公斤，而双人橇的重
量则不能超过22公斤，一旦超重
就会被取消比赛资格。在 2010
年温哥华冬奥会上，女子雪橇在
进行完首轮比赛后，日本选手安
田文被检查出超重，最终被取消
了比赛资格。

因为项目的危险性和专业

性，雪橇比赛对竞赛场地的要求
也极为严苛。目前全世界只有
17座标准雪车雪橇场馆，分布在
11 个国家（地区），其中有 10 座
位于欧洲，而坐落于延庆的国家
雪车雪橇中心则是我国第一座
标准雪车雪橇场馆。这条被称
为“雪游龙”的赛道，男子比赛线
路 长 约 1582 米 ，女 子 的 长 约
1475 米，道宽最大值 1.5 米，赛
道坡度落差达121米，并由 16个
角度不同、形态各异的弯道组
成。

在“雪游龙”举行的北京冬
奥会雪橇比赛共设有男子单人
雪橇、女子单人雪橇、双人雪橇
和雪橇团体接力4个小项。单人
项目比赛滑行 4 次，双人项目滑
行 2 次，接力项目需要完成男子
单人、女子单人和双人项目的比
赛。接力比赛中，终点线上方设
有接力弹板，运动员通过终点前
需坐起拍击弹板，从而开启起点
处的出发挡板。所有项目都按
每次滑行总用时排出名次。

德国队是当今雪橇运动当之
无愧的王者。娜塔莉·盖森伯格
是索契和平昌冬奥会女子单人

雪橇的“双料冠军”，菲利克斯·
洛赫也曾在温哥华冬奥会、索契
冬奥会上摘得男子单人雪橇金
牌；而在双人雪橇方面，托比亚
斯·文德尔与托比亚斯·阿尔特
蝉联了索契和平昌冬奥会的冠
军。他们都将参加今年的北京
冬奥会。此外，拥有格雷舍尔兄
弟的奥地利队，以及拥有克里斯
特尔斯·阿帕尔约德的拉脱维亚
队也将在延庆力争雪橇项目的
金牌。

雪橇并非我国冬季运动的强
项，但自2015年从零开始挑选跨
项运动员组建海外集训队，到完
成北京冬奥会全项目参赛的目
标，中国雪橇队仅用了不过 6 年
的时间，实力增长很快。在北京
冬奥会上，中国队将派出男单选
手范铎耀、女单选手王沛宣、双
人组合黄叶波/彭俊越参赛，他
们除了参加单项比赛之外，还将
共同组队参加团体接力赛。尽
管是首次参加冬奥会，谁又能肯
定地说在这个 0.001 秒决定谁能

“躺赢”的比赛中，中国选手没有
机会站上领奖台呢？

（新华社北京1月24日电）

你不知道的冬奥事：

这个“躺赢”的项目，为什么运动员谈之色变？
新华社记者 伍鲲鹏

美 国 政 治 新 闻 网 站 近 日
发 表 文 章 称 ，美 国 政 府 呼 吁

“不派官员参加北京冬奥会”，
结果只有零星的响应，而全球
反对声却此起彼伏，证明美国
政府“不派官员参加北京冬奥
会”的行动已经失败。

这一观点，看得明白，说
得直白！美国政府鼓噪“不派
官员参加北京冬奥会”逆大势
而动，从一开始就注定了失败
的命运，最后只落得无人理睬
的尴尬境地。

对“不派官员参加北京冬
奥会”这一政治图谋，连美国

的传统盟友也看不下去，纷纷
发声撇清。英国首相约翰逊
的发言人表态“首相不支持抵
制体育赛事”，法国总统马克
龙 称 其“ 微 小 且 仅 有 象 征 意
义”。此外，捷克总统泽曼称
其 为“ 对 奥 林 匹 克 精 神 的 滥
用”。非欧美国家更是几乎无
人理睬美国的鼓噪。正应了
中 国 一 句 老 话 ——“ 得 道 多
助、失道寡助”。

全 球 冬 奥 健 儿 则 对 一 些
西方政客的噪音嗤之以鼻，用
自己的实际行动告知世界他
们对北京冬奥会的渴望。从 1

月 4 日至 22 日，北京首都机场
入境涉奥人员总数累计 2586
人，各代表团和运动员纷纷表
达对北京冬奥会的期待。四
海 宾 朋 共 襄 盛 举 ，作 为 东 道
主，中国人民也正全力以赴投
入其中：开幕式全要素全流程
彩排顺利，媒体中心 24 小时运
转，冬奥志愿者整装待发……

时已至此，事已至此，所谓
“不派官员参加北京冬奥会”的
鼓噪不攻自破，沦为笑柄。

以奥运会、冬奥会为代表
的大型国际体育赛事为全人类
提供了交流团结、和平友谊的

舞台，对于促进不同文明和谐
交融、不同国家平等对话及全
人类友好团结都具有不可替代
的价值。北京冬奥会不仅办
赛理念与人类命运共同体理
念高度契合，也为构建人类命
运共同体提供了实践机遇和
宝贵平台。

2021 年 7 月 20 日，国际奥
委会第138次全会表决通过，在
奥林匹克格言“更快、更高、更
强”之后再加入“更团结”。在
新冠肺炎疫情全球肆虐、世界
经济发展波折起伏的当下，世
界各国和地区人民更需要共同

应对危机，携手走向美好的明
天。更团结，是奥运大家庭的
呼声，是世界人民的呼声，也是
中国提倡构建人类命运共同体
的应有之义。北京冬奥会即将
盛大开幕，这是全世界运动员
的迫切愿望，也是全人类共克
时艰、建设更美好社会的写照。

奉 劝 部 分 西 方 政 客 不 要
无 事 生 非 ，而 要 顺 应 世 界 大
势，看清楚人心所向。否则，
添乱者必自乱，不仅不会影响
北京冬奥会的如期而至，反而
只能自寻尴尬和烦恼。
（新华社北京1月24日电）

新华社香港 1 月 24 日电（记 者 韦
骅）在香港将军澳的一座冰场里，记者
见到了中国香港短道速滑运动员朱定
文。北京冬奥会开幕在即，他正在这里
进行最后的备战。

这原本是一块位于一家大型商城内
的冰球场，可由于香港没有标准的短道速
滑场地，加上疫情导致无法前往内地训
练，朱定文只能暂时“委屈”在这里。尽管
有诸多不便，他仍想办法尽量克服。

“能练，但还是有一点限制。这是一
块冰球的标准场，与短道场地比起来偏
小。”他指了指冰面上的黑色标志块说：

“这和国际比赛都是一样的，但如果我
们进行外圈超越，或者用绝对速度，可
能会撞到挡板上。”

作为此次冬奥会中国香港队唯一一
位冰上项目运动员，将角逐男子短道速
滑 500 米的朱定文坦言压力较大：“自
己在各方面和世界顶级的选手相比还
是有一些差距，希望在剩余的备战时间
里做全方位的准备，包括心态、体能、爆
发力等等，期待在这个舞台拿出最好的
表现。”

“对成绩没有具体目标，只是希望展
现最好的状态，如果能发挥出平时训练
的内容，成绩应该不会差。”

按照计划，朱定文将于 27 日出发，
完成自己的首次冬奥之旅。事实上，这
个关乎冬奥的梦想，原本在四年前就有
望实现。在备战 2018 年平昌冬奥会的
过程中，朱定文脚踝受伤，至少需要四
个月恢复，但由于那时距离开赛只有不
到三个月，他不得不选择放弃。

受伤的日子里，在教练孙丹丹的帮
助下，他走出了阴影，并很快回到了冰
场。“孙指导在代表中国队参加长野冬奥
会前也受过类似的伤病，但她后来不仅
登上了奥运舞台，还拿到了一块银牌。
有了她的鼓励和支持，我不再感觉悲伤，
并一直抱有参加奥运会的希望。”

虽然是个香港青年，但在采访过程
中，朱定文说话却带着一股“东北腔”。
他开玩笑说，长期在内地训练的缘故，
东北话已是队里的“官方语言”，“我们
教练是东北人，队伍此前也长期在长春
等地训练，加上和当地运动员、教练员
都有交流，所以说话有了这种‘大碴子

味儿’。”他说。
回想在疫情下的这两年，朱

定文感慨中国香港短道速滑队
的诸多不易。“疫情暴发后，我们
无法回到内地，香港的冰场也是
开了又关，大约有一年的时间没
有上冰训练。再加上没有比赛，
我们没能及时了解对手。所以
这次中国香港队能取得
冬奥资格，也算是一个
奇迹了。”

朱定文希望他
们 的 励 志 故 事 能
带 动 冰 雪 运 动 更
好 地 在 香 港 发
展 。“ 中 国 香 港 队
不容易，获得冬奥资格包含每个人的付
出，希望广大市民可以多多支持我们。
我希望借着冬奥会的氛围，香港可以多
多推广冰雪运动，比如开开兴趣班，能
让市民更好地参与冰雪运动。”

右图：朱定文接受新华社记者采访
（1 月 21 日摄）。

新华社记者 卢炳辉 摄

新华社北京1月 24日电（记者 姬烨）国际
奥委会主席巴赫已于近日抵达北京，出席北京
冬奥会及相关活动。

国际奥委会向新华社记者介绍说，巴赫于
1月 22日抵达北京，之后将于1月 25日正式开
始相关活动。

根据《北京2022年冬奥会和冬残奥会防疫
手册》提出的闭环管理原则，北京冬奥会入境
涉奥人员和相关工作人员均实行闭环管理。

国际奥委会主席巴赫已抵达北京

新华社悉尼1月 24日电（记者 郝亚琳 刘
诗月）澳大利亚冬奥代表团于24日选拔完毕，
44名运动员将参加10个项目的角逐。这是澳
大利亚史上规模第三大的冬奥代表团。

此次冬奥代表团的运动员构成新老结合。
平昌冬奥会铜牌得主斯科蒂·詹姆斯和自由式
滑雪雪上技巧世界冠军考克斯都是即将第四
次参加冬奥会的老将，还有20人是首次参加。

参赛队员最多的项目是自由式滑雪，有13
名运动员，其次是单板滑雪，有 11 名运动员。
对于北京冬奥会新增的女子单人雪车、自由式
滑雪大跳台等项目，也有运动员参加。

此次入选的队员中，还有不少人来自冬奥
“家庭”。比如钢架雪车运动员杰姬·纳拉科特
的丈夫帕森斯，曾在 2018 年平昌冬奥会上为
英国队摘得钢架雪车铜牌；越野滑雪运动员维
克的叔叔比亚特·恩根·维克，曾在 1998 年长
野冬奥会上为挪威队摘得北欧两项金牌。

澳大利亚冬奥代表团完成选拔
规模为史上第三大

新华社柏林1月 23日电（记者 刘旸）德国
雪车和钢架雪车协会23日向德新社证实，德国
两名备战北京冬奥会的钢架雪车运动员在上周
参加完瑞士圣莫里茨站世界杯后感染新冠病
毒，目前德国队正在考虑冬奥会的替补选手。

本赛季钢架雪车男子世界排名第二的 30
岁德国选手、北京冬奥会奖牌的有力竞争者阿
克塞尔·容克，以及女子世界排名第九位的德国
21岁小将汉娜·奈泽确认感染新冠。

距离北京冬奥会开幕只有不到两周时间，
德国队一方面寄希望于两人尽快康复，一方面
开始考虑可能的替补人选。

德国雪车和钢架雪车队目前已结束全部冬
奥资格赛，将于1月29日启程飞赴北京。

德国两名钢架雪车选手感染新冠
冬奥阵容或有变数

添乱者必自乱
新华社记者 朱翃

中国香港运动员朱定文：

期待在北京冬奥会拿出最好的表现

新华社北京1月 24日电（记者 王君宝 张
逸飞 岳冉冉）国际奥委会媒体运行部高级总监
露西娅·蒙塔纳雷拉近日在接受新华社记者专
访时表示，北京冬奥会媒体运行的准备工作进
展顺利，她期待北京冬奥会成功举办。

已在北京冬奥会主媒体中心工作多日的蒙
塔纳雷拉，近日参观了部分场馆，她认为场馆
的规划做得很好。“我从媒体记者口中听到了
大家对场馆和设施的赞美，我很期待可以去每
一个场馆看看。”她说。

蒙塔纳雷拉坦言，受新冠肺炎疫情的影响，
这会是一届特殊的冬奥会，但是人们一旦来到
北京，就会感觉到立刻进入“比赛状态”。“目前
一切顺利，主媒体中心的氛围很好，我相信即
便有一些关于防疫的要求与限制，媒体依然可
以很好地完成报道。”

与往届奥运会一样，蒙塔纳雷拉在赛时的
生活基本是从酒店到主媒体中心“两点一线”，
虽然忙碌，但她表示与北京冬奥组委的合作很
顺畅，一切工作进展顺利。

“2008年我就和现在的北京冬奥组委媒体
运行部部长徐济成一起工作，他们的团队是一
个很棒的团队。”蒙塔纳雷拉称赞说，2008年北
京奥运会的遗产在当下得到了很好利用，“当
我看到奥林匹克公园如此有活力时，我知道奥
运遗产发挥了巨大作用。”

“从我的角度看，奥运会的成功反映在媒体
的优质报道上，毕竟这就是我的工作。”蒙塔纳
雷拉希望媒体对北京冬奥会的关注能像历届奥
运会一样，“对我来说，成功的奥运会应当得到
全世界媒体的广泛报道。”

国际奥委会媒体运行部高级总监：

期待北京冬奥会成功举办


